

Como veis, nuestra revista CRÓNICAS sigue imparable. Son de agradecer los artículos que, unos fijos y otros ocasionales, nos mandáis. Poco a poco se va aumentando el número de colaboradores y, últimamente, tenemos que dejar retenidos algunos artículos para el próximo número, sobre todo aquellos que llegan cuando está cerrada la edición. También porque no podemos pasarnos de páginas. Rogamos sepan disculparnos los que se sientan perjudicados.

Como acontecimientos, después del último número, reseñar los Carnavales 2008, que año tras año se van superando en carrozas y comparsas. Además de en La Puebla, concursan también en Toledo, donde algunas [carrozas y comparsas] consiguen importantes y suculentos premios.

Después de los "Carnavales", la "Semana Santa" que, gracias a la Junta de Hermandades y Cofradías, cada año va adquiriendo mayor relevancia, si cabe, en este pueblo de tradiciones antiquísimas, donde se aúnan lo espiritual con lo profano para alimento del alma y del cuerpo.

Entre los Carnavales y la Semana Santa de este año, el Aniversario de la inauguración del Museo de "La Celestina" el 24 de febrero. En el patio del referido museo, tuvo lugar una mesa redonda sobre Fernando de Rojas y su obra. En ella tomaron parte los siguientes miembros: D. Pedro Velasco Ramos, profesor y componente del

Consejo de Redacción de esta Revista. D. Alfonso Martín Díaz-Guerra, profesor del Colegio Franciscano de la Inmaculada de esta localidad. D. Justino Juárez del Cerro, Profesor y Presidente del Comité Organizador del V Centenario de la Celestina y D. Luis García, director del grupo "La Recua Teatro". Como moderador, D. Ángel Pinel Profesor del Colegio Público "Fernando de Rojas. Todos ellos fueron presentados por el Sr. Concejal de Cultura D. Fernando Díaz Morón. Tras unas breves pero interesantes palabras del Sr. moderador, se dio paso a la Mesa Redonda en sí, en la que se dijeron tan importantes y documentadas palabras sobre Fernando de Rojas y su obra que dudamos de que en La Puebla de Montalbán haya otras personas que sepan tanto de La Celestina y su autor, que no sean los componentes de la mesa redonda, y si los hay, ellos merecen estar en un puesto destacado.

Otra noticia, que ya se adelantaba en el último número, es que la Asociación "LAS CUMBRES DE MONTALBÁN" es ya una realidad. Los Estatutos están aprobados oficialmente y la puesta de largo será, Dios mediante, el día 11 de abril, a las ocho y media de la tarde, en el museo de "La Celestina". Si este número sale antes de dicha fecha, desde aquí, os invitamos a dicha presentación. Ni qué decir tiene que todos los pueblanos y simpatizantes de Crónicas están invitados a este evento, donde, creemos, no serán defraudados.

Cúpula de la Iglesia del Monasterio de las Madres Concepcionist

